

PUBLIRREPORTAJE

Mutual de Seguridad reconoce a Hikza Ltda. por su destacada gestión preventiva laboral



La compañía es miembro integrante de la Cámara Chilena de la Construcción, Regional La Serena y adherente de Mutual de Seguridad desde el año 1999.

En una emotiva ceremonia, Mutual de Seguridad distinguió a Hikza Ltda por su efectiva gestión preventiva en seguridad y salud laboral, resaltando el profundo impacto que esta tiene en la vida de los trabajadores.

La empresa ha implementado un modelo de gestión preventiva que involucra a todos los niveles de la organización, desde la línea ejecutiva hasta los equipos de trabajo en terreno. Este enfoque ha sido clave para alcanzar varios hitos sin accidentes con tiempo perdido, entre ellos, la construcción del Centro de Estimulación Temprana para Niños y Niñas con Síndrome de Down, la finalización de la Escuela Básica Marcos Rigoberto Pizarro Araya, y el avance continuo del Centro de Salud Familiar Carén, que desde julio de 2022 no ha registrado accidentes con tiempo perdido.

“El reconocimiento a Hikza Ltda es un testimonio de su compromiso inquebrantable con la seguridad y salud de sus trabajadores. Su enfoque preventivo y el involucramiento de todos los niveles de la

organización son un ejemplo a seguir en la industria de la construcción.”, señaló Rafael Herrera, gerente de Clientes y Operaciones de Mutual de Seguridad.

La compañía ha desarrollado e implementado estrategias innovadoras y procedimientos rigurosos que aseguran un ambiente de trabajo seguro y saludable. Estas prácticas no solo han reducido los riesgos de accidentes, sino que también han fomentado una cultura de seguridad que permea a sus 710 personas a nivel nacional, abarcando centros de trabajo en la IV región (6 obras), III región (1 obra), y Región Metropolitana (2 obras).}

“No sólo invertimos en edificación pública, sino que a través de ellas, aportamos al desarrollo social de las familias, partiendo por crear valor en el ecosistema laboral interno, donde la seguridad laboral y salud ocupacional, son activos estratégicos que nos movilizan a innovar en beneficios de todos” comentó el gerente general de Hikza Ltda, Sergio Quilodrán.



De izq. a der. Arturo Díaz, gerente de Agencia La Serena; Sergio Quilodrán, gerente general Hikza; Rafael Herrera, gerente corporativo de Mutual de Seguridad.

En tanto, Arturo Díaz, gerente de la Agencia La Serena de Mutual de Seguridad, agregó: “Es gratificante ver cómo Hikza Ltda no solo cumple, sino que supera los estándares en seguridad laboral, estableciendo nuevos referentes para la industria. Su dedicación es un reflejo de lo que se puede lograr cuando se prioriza el bienestar de los trabajadores.”